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! HOLA CAIOOS!
" LA WELA caminante de notici3" quicre ser

una revista de los por los alumnos y

para lO alunn--r= no se excluye la opini6n

y el cornontai Ujra de nuestros profesorese

"LA SUM,A:" ser , :Llumr6 y ecir

todo aqueipOs y cpir2r.ms

aquello ie la ì inten4;anos ofender

ofender ni no. 1--;w1-le ;oi oiss ctiae o

cIliste7; que pun. y suryuest2 taT3 dispustos

a recibir cualqicr claso dc o. i Lc irí que noz!, tuia

el intento de ':,para 10 cual

os pedinos la cla'boración ie profosoro y aluranos,,

Esperamor; st.d.e\os uste y

•

,

O3 3in(y las

rV"14.9
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¿Qué opina sobre el actual sistema educativo?

Opinió n de D2 Constantinc de 62 B

La educaci6n no está organizada en ciertos aspectos,que serian los de

fisicalexperiencias plásticas.La educaci6n no esta lo suficientemente

actualizada con la situación social hasta el momento.Además deberia

prepararse al profesorado tecnicamente para ofrecer una mayrr ayuda
.al alumno.

Opinión de la seflorita Julia de 62A :

La educaciónlo
muchos fallos,de lo

educaci6n un mayor

de la enseflanza,y
deberia dedicarse

mayor adaptación a

del barrio,

mejor dicho ,el actual sistema educativo,tiene
s cuales muchos podrian ser evitados dando a la

presupuesto,lográndose con ello la completa gratuidad d

el mejor equiparamiento de los centros,por otra parte d

a la enseflanza,Dersona] más especializado,y una

las necesidades

Opinión del director del centro

"Celestino Bellera".

Una de las ventajas que tiene

es la obligatriedad,y la desventaja
es que no sea obligatorio hasta los

16 aflos.LOs libros no son gratuitos.
ni adecuados,falta de recielaje del

profesorado,falla el centro de orienta

ción,problema econ6mico y falta de dinero

para las escuelas,Necesidad de un organo

superior para resolver problemas de trabajo.
Cuando salen del colegio los alumnos.No existe

la organización de las escuelas, Menos alunnos por
clase. Que los profesoft= se guvilen a los 65 afíos.
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Opini de la seriorita Marisol ( prof edora do frances)

No estoy de acuerdo, por que no reune las cualidaes minimas

en cuanto a la cualidad y gratuidad, no tienen mismas obciones,

que sean practicas. Livertadad de la enserianza, enserianzas demo

cráticas, se tienen que tener en cuenta la gestión y la unifica

ción de la enserianza y tienen que participar todos los recto

res implicados en el proceso educativo. Livertadad de asamblea

en los colegios. Enserianza intregada en el medio ambiente.

'

;z f

•:fi • f.

¡Tg7-n el próximo número,

seremos nosotros, los

alumnos, 1(,s que opinemos
sobre la educación que

recibimos!
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MAL TRATO DE MENORES

El tema que a continuación voy a desarrollar es, efec

tivamente,los malos tratos que algunos nirios reciben de sus

padres.
He elegido este tema por su actualidad y porque creo que

nos interesa a todos.En cualquiera de los periódicos se puede

leer la noticiaytriste noticia,de que un nifio ha resultado gra

vemente herido por culpa de los malos tratos de sus padres,E in

clusét algunos han resultado muertos por esta causa.A1 leer estas

noticias algunos se preguntan:-6porqué se hace esto?-.Yo creo

que esto no es culpa de los padres,sino más bien de la actual

sociedad96n la que se está sometido a una gran tensiónycon lo que

que por cualquier travesura del nifio ,los padres estallan.

Yo creo que no solo por la tensión que reina en esta

sociedad,sino también porque los adultos creen que por medio

da los castigod la persona castigada dejará de hacer lo que ha

motivado este castigo ,que en algunos casos se cumpleypero por

miedo„Asiyllego a la conclusiónyoue habia que concienciar a los padr

padres de que con castigos no es la mejor forma de resolver el

problemaysino que si hay un ijijo que hace algo que no está bien hech

hecho,debe convencerlo de que no lo haga,bien porque lo perjudique o

o bien porque perjudique a los demás90 bien porque no sea justo,

, )

2„.
‘tg,

•••••..• ‘‘ ' • À

•r•

A.MIGUEL BEI-MUDEZ- 8@ A
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NOTICIAS DE ULTIMA HORA

R110ORMAS DEL COLEGIC

Ultimamente se han realizado varias reformas en el colegio
como la de colocar vallas y una entrada exterior a los lavabos.Lo
de los lavabos está bien,porque los alumnos ya estábamos bastahte

cansados de pedir que nos dejasen entrar y sin embargo muchas veces

no nos dejTban.También deberian colocar otra entrada por la parte
del Gimnasio,para evitar la rotura de vallas,dado que las otras fueron rot
rotas por esta causa.

El viernes,dia 31,fueron pinchadas las ruedas de los coches de vari

varios maestros.Nosotros pendamos que esa forma de decir a los maes

tros que han hecho algo mal es algo ruda y seria más facil que el al

alumno que tuviera el problema ,entablara una entrevista con el pro

fesor que lo ha hecho mal,dado que

los pinchazos,adem's de afectar eco
•

nomicamente a sus profesores no resuel- ,
fl

arf

vdn nada. 1,

El dia 5 de Abril estaba previs- ;‘,/ ›' t-

L1 .,
ta una hora de paro para ayudar a los -/ s%.
trabajadores en pare de gran parte de f

i
/ .....„,\

\ '
-,

.05.:...-,.
-.1r-'

-,-. í; \Europa.No se llevo a cabo por la causa i ',. .. :
' / //de que los maestros no se ponian de

acuerdo para dic4o paro.Nuestra opi
nión es la siguiente:Que el paro de

beria haberse efectuadoydado que hay .''.---..\ > .. ..,..\
mucha gente que necesita la colabora- #

ción de los trabajadores,ya que ellos \,..
no tienen ni sueldo ni trabajoly todos- --.1 .,,,‘

#5. -\los trabajadores y empresarios deberian haber -_,!C.`.

Is!A pesar de todo
!-..zi--. :.., f ,
,...... .1,'J 1-- , -

, :
ç ...--.

hecho la hora prevista!Para que luego pi
damos favores a losdemlosdos octavos se reub.ieron e hicieron ! -

una reunión,en la que la sefiorita Ma- .../ -,-...- ....

risol nos explicó lo que pretendia la

gente con esa hora de paro.
Los chicos y chicas hicieron pre

guntas a los dos profesores.La seflori
ta Marisol y J.Luis respondieron for

midablemente.

',;.4` -F •

. ;
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Los pasados dias 8 y 9 de este mes,los de 82 organizamos una srie

actos para recaudny. dinero para hacer nuestro viaje de fin de curso.

Durante estos dias se hicieron una gran cantidad de actividades que

divídieron en tres partes:Sábado por la tarde,domingo por la maflana y domi

domingi por la tarde.

El sábadn por la tarde se empezaron las actividades a las cinco con

barrio,despu's siguió un partido de balo/

colegio y las del colegio municipal

hizo una exhibiciónd judo con cinco

la banda de tambores y cornetas

baloncesto entre las alumnas de

de Granolipors,sogiJidamenté- se

curso y cogiri.munte
alimrns

se organizó un concurso de ajedrez, (32

Al finalizar esta actuaci6n los cur

sos de 1(%,22 ,32 y42 realizaron una

serie de actuaciones,Durante toda la

tarde estuvo expuesta un conjunto de

manteles bordados realizados por las

s de curso.Los dibujos de to
alumna

del

este

WC2

dos los cursos también estuvieron

la vista del p-61ico

.11X-35,

El domingo por la mariana se hi

cieron los siguientes juegos2Juego de'

la olla,la manzana,Wgo de los globos,

carreras de sacns y gynkhama ciclista.

También se jugo un partido de balon

mano entre 72 y§2 cursos;a continuación

se repitió la exhibición de judo.E1 domingo por la tarde se empezó a

las 5.1 con la repartición de premios entre los participantes y ganado

res de los juegos de la mariana y las actividades reaiizadas;de5pu6s

actuaron los cursos:5g,62 y 72,a lo que siguió la proyección de la

película:"Siete novias para siete hermanos".Durante los dias estuviero

abiertos el servicio de bar,e1 supermercado y la venta de cerámica.

'm •`‘• '''' ' ' >4‘
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Con este festival se ha abierto por primera vez a toda la gente
del barrio el colegio.Además cJos nos hemos esforzado para que salie
ra bien,cosa que no habria ocurr±do sin la colaboración desinteresada
de todos los cursos y de los profesores,por lo que les estamos muy
agradecisos.Tambin agradecemos desde esta revista a todas las empresas
que ofreciendo regalos o dando sus productos a bajo precio nos han ayu
dado enormemente.

Todos los de 02 estamos contentos porque hemos realizado el festi
val anuestra manera, sin imposiciones y además porque para ser la primera
vez,creemos que lo hemos hecho bastante bien.

Estamos satisfechos ya que hemos conseguido uno de nuestros objetivos
que nos propusimos para haeer la fiesta,que es que toda la gente se hubie
hubiera divertido durantc GS'COS J03 dias,y a la vez nos hemos divertidó
nosotros.

A nosotros nos gueLoris. bacer rnšs actividrades como estas,porque
pcomo creemos haber del=trado en egte festival,somos lo suficiente
responsables para ello.demas,oreemos que nddie se va a arepentir por
habernos dejado hacer ost3, claso de actividades,Con este festival hemos
conseguido otro cbjetivo es cl de recaudar fondos para
nuestro viaje de fin ya oue hemos conseguido bastante dinero.

Creemos que a e lo ha gustado las actividades que hemos
hecho y nosotres eslieamos volve2 a epetirlas,mejorndolas en lo que
podamos.Creemos que con eso hemos demostrado a toda la gente que so
mos capaces de ergans y de trabajar y esfórzarnos para un fin co
común.

CURSO

ULTIMA HOPLA"Lr. .ULTII1A HORA,U=MA

Se rm, Usperemos que nos in
formen de las
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